

Más de 200 jóvenes acuden a inscribirse al nuevo programa de empleo

28/06/2017



Alfaro se ha mostrado comprometido por luchar contra el desempleo | Jesús Cruces.

Desde que se anunciase el pasado miércoles que Elda dará trabajo a **72 jóvenes menores de 30 años**, ya han sido **más de 200 las personas que han acudido al Servef a inscribirse**, y todavía pueden hacerlo, pues **se espera que a finales de semana se realice la selección**.

El alcalde de Elda, Rubén Alfaro, ha destacado que ha sido tal la cantidad de gente que ha acudido que "aunque estaba previsto que solo un trabajador del Servef atendiese a estas personas, finalmente han sido

todos los que están atendiendo a los jóvenes por la gran cantidad de personas". Alfaro ha afirmado que "**estamos comprometidos con el desempleo, por ello tratamos de ayudar con todas las herramientas a las que tenemos acceso**". De hecho, ha anunciado que desde Conselleria han sacado **dos nuevos programas, uno para mayores de 30 años y otro para parados de larga duración y el Consistorio ya está estudiando cómo incluir al mayor número posible de personas y seguir luchando así contra el paro**.



*Deltell y Alfaro han visitado hoy las instalaciones del Consell |
Jesús Cruces.*

El director del Servef en Elda, Jesús Andrés, ha afirmado que "**estamos trabajando mucho en este proyecto**", tenemos una relación continua con IDELSA y esperamos seguir trabajando juntos en este nuevo proyecto". Andrés ha recalcado que **esperan que se cubran todas las plazas**, no solo con aquellas personas que han venido sino buscando entre todos los inscritos al paro.

Por su parte, el edil de Empleo, Vicente Deltell, ha recordado que actualmente hay varios talleres de empleo en funcionamiento que acabarán mañana mismo y que estos nuevos proyectos cubrirán esas plazas.